

307 Psycho-Skop

309 Editorial

- 309 Der 109. Deutsche Ärztetag in Magdeburg – Gegen Stigmatisierung und für eine bessere Versorgung von Menschen mit psychischen und psychosomatischen Erkrankungen
Fritz Hohagen

310 Originalarbeiten

- 310 Die „Distressed Personality“ (Typ D) – Zusammenhänge mit Ärger, Aggression und Feindseligkeit
Kerstin Perbandt, Volker Hodapp, Thomas Wendt, Jochen Jordan
- 318 Subjektive Theorien zum Herzinfarkt im transkulturellen Vergleich
Isaac Bermejo, Stephanie Bursch, Fritz A. Muthny
- 325 Elterliche Bindung in der Kindheit und psychische Symptombelastung in einer Stichprobe von Erwachsenen mit Intersexualität
Hertha Richter-Appelt, Lisa Brinkmann, Karsten Schützmann
- 336 Psychische Auswirkungen von Stalking auf Männer und Frauen
Christine Kuehner, Peter Gass, Harald Dressing
- 342 Persistierende Dissoziation als Prädiktor posttraumatischer Belastungsstörungen bei psychosozialen Fachkräften
Gernot Brauchle

309 Editorial

- 309 The 109th Meeting of German Physicians in Magdeburg – Contra Stigmatization and Pro a Better Management of Patients with Psychogenic and Psychosomatic Diseases
Fritz Hohagen

310 Originals

- 310 The Distressed Personality (Type D) – Correlations with Anger, Aggression and Hostility
Kerstin Perbandt, Volker Hodapp, Thomas Wendt, Jochen Jordan
- 318 Lay Theories Regarding Myocardial Infarction in a Transcultural Comparison
Isaac Bermejo, Stephanie Bursch, Fritz A. Muthny
- 325 Parental Bonding in Childhood and Psychological Symptoms in a Sample of Adults with Intersexuality
Hertha Richter-Appelt, Lisa Brinkmann, Karsten Schützmann
- 336 Mental Health Impact of Stalking in Men and Women
Christine Kuehner, Peter Gass, Harald Dressing
- 342 Persistent Dissociation as Predictor of Posttraumatic Stress Disorder in Psychosocial Disaster Workers
Gernot Brauchle

317 Mitteilungen aus dem DKPM

341 Kongressankündigungen